

# 元気によ 大きくな～れ！



藤谷翔輝くんと  
お母さんの玲子さん  
(追分白樺)



山下玖来里ちゃんと  
お母さんの絵里菜さん  
(追分柏が丘)



かほ  
福島佳歩ちゃんと  
お母さんの理奈さん  
(追分白樺)

**CHILD  
&  
MOTHER**

役場では今月からクールビズが実施されます。日頃から電気に囲まれて暮らしている私たちにとって、懸念されている私達の「電力不足」が及ぼす影響はどの程度のものなのでしょう。

この夏、節電に気を取られ、体調を崩すことのないよう健康管理もしっかりとと考えなくてはなりませんね。暑さを忘れて遊ぶ子どもたちや屋内で過ごす時間が多い高齢者の方には特に注意が必要です。（K）

五月といえば桜の開花を話題にしますが、気候や雨風の影響でその期間は難しく、気がつくと今年の町内の見ごろは終わっていました。

広報ではそれらの情報や色合いもなかなか伝えできませんが、私が後記を書いている今、広報が皆さんに届く頃までも追分の菜の花畠の黄色いじゅうたんを見ることができそうです。  
時間があれば見に行つてほしい場所のひとつです。（N）

**編集後記**